

Châtenois-les-Forges

Les écoliers découvrent le patois

Par L'Est Républicain - 23 sept. 2021 à 17:55 - Temps de lecture : 1 min



Photo ER

En prélude à un travail pédagogique à venir, mardi après-midi, les CM1/CM2 de Florence Hilairet visitaient l'exposition consacrée au patois en langue romane à la médiathèque communale.

Animateur de l'association des patoisants, Michel Freyburger a su titiller leur intérêt et capter leur attention. Au final, il s'est dit émerveillé de tout l'intérêt porté par les enfants à ce parlé d'autrefois.

Education

Autres



À LIRE AUSSI

Et si vous réduisiez vos déchets ?

E.LECLERC | Sponsorisé